

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

EL TIME.es

PORTADA

EL CONCURSO DE ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA AGROCANARIAS REÚNE EN FUERTEVENTURA 16 MUESTRAS DE 11 ALMAZARAS DE LAS ISLAS

El Hotel El Mirador de Fuerteventura, en Puerto del Rosario, acogió en la mañana de hoy, martes 17 de enero, la presentación de la séptima edición del Concurso de Aceite de Oliva Virgen Extra Agrocanarias 2023, un certamen organizado por el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria (ICCA) que promociona la comercialización del aceite producido en las islas y da a conocer entre los consumidores la alta

calidad de esta producción



Para esta ocasión han concurrido 16 muestras de aceite, pertenecientes a 11 almazaras, que competirán por una de las tres medallas del certamen. En concreto, de las muestras recibidas, cinco de ellas pertenecen a almazaras situadas en Tenerife; otras cinco a Fuerteventura; tres a Gran Canaria; dos a El Hierro; y una a La Palma.

Un total de 12 catadores serán los encargados de seleccionar los mejores aceites que podrán optar a tres medallas: Gran Medalla de Oro y 'Mejor aceite de oliva virgen extra 2023', Medalla de Oro y Medalla de Plata. Además, también se otorgará la distinción especial del jurado al 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra Ecológico de Canarias 2023 y la de Mejor Imagen y Presentación 2023', en el que se valorarán todos los elementos que forman parte del etiquetado, incluido el diseño de la botella.

Además, el aceite que obtenga la calificación de 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra de Canarias 2023' será protagonista de un reportaje, que se remitirá a las revistas especializadas, además de publicarse en la web del ICCA.

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias,

Alicia Vanoostende; el director del ICCA, Basilio Pérez; y el consejero de Economía del Cabildo de Fuerteventura, Juan Nicolás Cabrera, destacaron "el enorme esfuerzo de los cultivadores, que cada día trabajan por lograr un producto de máxima calidad".

La responsable regional del área puso de manifiesto "la importancia del aceite como un producto que tiene cada vez mayor difusión y conocimiento, con un cultivo del olivo que se incrementa en Canarias en zonas de medianías que se van abandonando, por eso es una posibilidad para luchar contra el cambio climático y la erosión de los suelos; es un cultivo rentable por el que tenemos que seguir apostando y buscando alternativas a los cultivos tradicionales". Asimismo, destacó que Fuerteventura "tiene el mejor aceite de oliva en Agrocanarias 2022, con un gran futuro en el ámbito agrario gracias a productos de tanta calidad como el aceite o los quesos".

Por su parte, el consejero de la Administración insular agradeció la presencia de la consejera y señaló que Fuerteventura "ha destacado en los concursos Agrocanarias 2022 con las mejores producciones en queso y aceite, una muestra más de la preocupación y la dedicación de la isla al sector primario".

EL CABILDO APOYA AL SECTOR AGRARIO PALMERO CON UNA SUBVENCIÓN DE 50.000 EUROS A COCAMPA

El Cabildo de La Palma apoya al sector agrario palmero con una subvención de 50.000 euros a la Sociedad Cooperativa del Campo Palmero (Cocampa) para respaldar al sector que vive unos tiempos



críticos



El presidente Mariano Zapata señala que “el sector agrario de nuestra Isla está pasando por un momento muy difícil. Los agricultores y ganaderos palmeros están enfrentando múltiples desafíos y estos problemas están afectando gravemente la producción agrícola y ganadera en La Palma y poniendo en peligro la viabilidad de muchas explotaciones”.

“El Cabildo de La Palma seguirá apoyando y respaldando a este sector siempre que pueda ya que supone una parte vital de nuestra economía local y regional y proporciona alimentos y otros productos a nuestra comunidad. Además, es una fuente importante de empleo y contribuye a la conservación del medio ambiente y al paisaje rural”, añadió.

Por su parte, el presidente de Cocampa, Miguel Ángel Álvarez, agradeció la implicación y ayuda del Cabildo de La Palma a través de esta subvención que supone “algo muy valioso para los 1.200 agricultores asociados de esta Cooperativa en estos tiempos difíciles y que nos permitirá seguir trabajando por el campo palmero. Sin duda alguna, nos ayudará a superar algunos de estos obstáculos y a seguir proporcionando alimentos y otros productos de alta calidad a nuestra

comunidad”.

LA LAGUNA CONTARÁ CON UN NUEVO HUERTO URBANO QUE SE UBICARÁ EN EL BARRIO DE LOS OLIVOS

El edil José Luis Hernández anuncia que la próxima sesión ordinaria del Pleno aprobará la primera ordenanza reguladora de los espacios



La Red Municipal de Huertas Comunitarias de La Laguna contará con una nueva ubicada en el barrio de Los Olivos, en Geneto, y que se sumará a las otras tres ya en funcionamiento. Además, la próxima sesión ordinaria del Pleno aprobará la primera Ordenanza municipal reguladora de la explotación de terrenos municipales destinados a huertos urbanos, tras su visto bueno por parte de la Junta de Gobierno Local el pasado lunes. Así lo anunció el concejal del área, José Luis Hernández, quien explicó que “esto supone un importante espaldarazo a los esfuerzos que se están haciendo desde las concejalías de Medio Ambiente y Bienestar Social por extender esta red a todos los pueblos y barrios”.

Tras su aprobación por parte del Pleno, la ordenanza se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) y se abrirá un plazo de alegaciones, y de no presentarse ninguna, entrará en vigor. El edil destacó que en la elaboración de la norma "ha habido ya un proceso participativo con la oposición, los colectivos y los usuarios de los huertos ya en marcha", por lo que no espera que haya alegaciones.

En la actualidad, la red la componen los huertos ubicados en San Matías, el de Pico Cho Canino en Finca España y el de San Bonito en San Benito, y se "está en una fase preliminar para la construcción de otro en el barrio de Los Olivos, en Geneto", apuntó el edil. Además, "colaboramos con el de Cáritas ubicado en el Camino La Villa", añadió.

"La idea es que esta red de huertas comunitarias siga creciendo, porque cada vez que nos reunimos con una asociación nos piden que en ese barrio o pueblo se haga uno. De hecho, incluso particulares nos ofrecen firmar algún convenio para cedernos terrenos para dedicarlos a huertas, es una demanda muy sentida entre la población", destacó Hernández. Por ello, desde Medio Ambiente se ha pedido a la Gerencia de Urbanismo que estudien en el planeamiento municipal "qué zonas del municipio son aptas de tener una huerta comunitaria", señaló.

Regulación

La ordenanza establece las normas de funcionamiento de estos espacios, regulando las condiciones de uso, disfrute y aprovechamiento de las parcelas o terrenos destinados al uso de huerto urbano ecológico y su aprovechamiento exclusivo para cultivo agrícola y destinado al autoconsumo. También establece el procedimiento encaminado a la

adjudicación de los distintos huertos urbanos a las personas y entidades beneficiarias, que cumplan con las condiciones recogidas en la norma, que también incluye la regulación del régimen disciplinario.

Además, los usuarios serán los responsables del mantenimiento de las parcelas y de los gastos que se deriven, aunque el concejal explicó que "hay familias en riesgo de exclusión a las que tener una parcela les permite complementar con productos de calidad la dieta, ahí tendríamos que ver con Bienestar Social, que ya lo hemos hablado, cómo articular fórmulas para ayudar a cubrir los gastos que tendrían que pagar estas familias sin recursos. La idea es que nadie que quiera tener acceso a una parcela, se quede fuera por su situación económica".



PORTADA

YA HA COMENZADO EN VALSEQUILLO EL PROGRAMA DE FOMENTO DEL EMPLEO AGRARIO EN ZONAS AGRARIAS DEPRIMIDAS

El alcalde del Ayuntamiento de Valsequillo, Francisco Atta, y el concejal de servicios básicos, Moisés del Pino ha estado visitando hoy en el barraquillo de El Pilón donde están trabajando los once vecinos y vecinas que han sido contratados a través del programa de Fomento del Empleo Agrario en Zonas Agrarias Deprimidas (ZAD)



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

Un proyecto subvencionado por el Ministerio del Trabajo y Asuntos Sociales y Economía Social, (SEPE: Servicio Público de Empleo Estatal).

Un proyecto que durará tres meses denominado "Limpieza y desbroce de caminos y accesos a zonas rurales para la prevención de incendios forestales en Valsequillo de Gran Canaria 2022", es como se llama este proyecto en el que los trabajadores se dedicarán a realizar labores de prevención de incendios, y reforzar así los recursos humanos para emprender las labores de limpieza y desbroce necesarias.

Unos meses en los que se pretende desarrollar actuaciones de mejora, embellecimiento y limpieza de los accesos más importantes a las zonas agrarias y caminos. Además, trabajarán adecentando las zonas de cultivos abandonadas y cuyos márgenes de carreteras se encuentran llenos de malezas que no solo representan un riesgo de incendios, sino que afean la estética paisajista de la zona. Unos trabajadores que también dedicarán la jornada laboral al desbroce y limpieza de accesos a los barrios de la localidad.



CANARIAS

EL CONCURSO DE ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA AGROCANARIAS REÚNE EN FUERTEVENTURA 16 MUESTRAS DE 11 ALMAZARAS DE LAS ISLAS

El Hotel El Mirador de Fuerteventura, en Puerto del Rosario, acogió en



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

la mañana de hoy, martes 17 de enero, la presentación de la séptima edición del Concurso de Aceite de Oliva Virgen Extra Agrocanarias 2023, un certamen organizado por el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria (ICCA) que promueve la comercialización del aceite producido en las islas y da a conocer entre los consumidores la alta calidad de esta producción



Para esta ocasión han concurrido 16 muestras de aceite, pertenecientes a 11 almazaras, que competirán por una de las tres medallas del certamen. En concreto, de las muestras recibidas, cinco de ellas pertenecen a almazaras situadas en Tenerife; otras cinco a Fuerteventura; tres a Gran Canaria; dos a El Hierro; y una a La Palma.

Un total de 12 catadores serán los encargados de seleccionar los mejores aceites que podrán optar a tres medallas: Gran Medalla de Oro y 'Mejor aceite de oliva virgen extra 2023', Medalla de Oro y Medalla de Plata. Además, también se otorgará la distinción especial del jurado al 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra Ecológico de Canarias 2023 y la de Mejor Imagen y Presentación 2023', en el que se valorarán todos los elementos que forman parte del etiquetado, incluido el diseño de la botella.

Además, el aceite que obtenga la calificación de 'Mejor Aceite de Oliva

Virgen Extra de Canarias 2023' será protagonista de un reportaje, que se remitirá a las revistas especializadas, además de publicarse en la web del ICCA.

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, Alicia Vanoostende; el director del ICCA, Basilio Pérez; y el consejero de Economía del Cabildo de Fuerteventura, Juan Nicolás Cabrera, destacaron "el enorme esfuerzo de los cultivadores, que cada día trabajan por lograr un producto de máxima calidad".

La responsable regional del área puso de manifiesto "la importancia del aceite como un producto que tiene cada vez mayor difusión y conocimiento, con un cultivo del olivo que se incrementa en Canarias en zonas de medianías que se van abandonando, por eso es una posibilidad para luchar contra el cambio climático y la erosión de los suelos; es un cultivo rentable por el que tenemos que seguir apostando y buscando alternativas a los cultivos tradicionales". Asimismo, destacó que Fuerteventura "tiene el mejor aceite de oliva en Agrocanarias 2022, con un gran futuro en el ámbito agrario gracias a productos de tanta calidad como el aceite o los quesos".

Por su parte, el consejero de la Administración insular agradeció la presencia de la consejera y señaló que Fuerteventura "ha destacado en los concursos Agrocanarias 2022 con las mejores producciones en queso y aceite, una muestra más de la preocupación y la dedicación de la isla al sector primario".



FERNÁNDEZ DE LA PUENTE ESPERA QUE LAS AYUDAS DEL POSEI CONTRIBUYAN A MEJORAR EL SECTOR AGRÍCOLA EN LAS ISLAS

El portavoz del Grupo Mixto hace un llamamiento a la Administración para que estas subvenciones se gestionen de manera ágil y lleguen a los beneficiarios lo antes posible



El portavoz del Grupo Mixto y diputado de Ciudadanos (Cs) en el Parlamento de Canarias, Ricardo Fernández de la Puente, espera que los 80.880.180 euros del Posei entregados a Canarias por parte del ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación contribuyan a mejorar la situación de los profesionales del sector primario en las Islas.

“Estas ayudas, que originariamente se establecieron por la condición de Canarias como región ultraperiférica, son ahora más importantes que nunca, al estar viviendo los agricultores momentos difíciles asociados a los elevados costes de producción, el incremento del precio de los

combustibles o de la energía”, apunta.

Por ello, el diputado espera que el gobierno de Canarias sea capaz ahora de gestionar estos fondos de manera ágil para lograr que estas ayudas lleguen a los beneficiarios en un corto espacio de tiempo. Así, expone que la Administración debe poner todos los recursos humanos y materiales necesarios para agilizar los trámites.

Fernández de la Puente deja claro que, en Canarias, el sector primario cuenta con un gran peso, siendo el sustento de miles de familias que dependen de él de manera directa o indirecta. Por ello, insiste en que es preciso implementar todas las medidas necesarias para apostar por una agricultura de calidad y fomentar su mantenimiento a través de acciones públicas y privadas.

De esta manera, el parlamentario valora que el Estado haya procedido ya al pago de las ayudas del POSEI correspondiente a la campaña del pasado año, pero insiste en el claro objetivo de que estas lleguen a los beneficiarios lo antes posible.



PORTADA

EL CABILDO APOYA AL SECTOR AGRARIO PALMERO CON UNA SUBVENCIÓN DE 50.000 EUROS A COCAMPA

El Cabildo de La Palma apoya al campo palmero con una subvención de



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

50.000 euros a la Sociedad Cooperativa del Campo Palmero (Cocampa) para respaldar al sector que vive unos tiempos críticos



El presidente Mariano Zapata señala que “el sector agrario de nuestra Isla está pasando por un momento muy difícil. Los agricultores y ganaderos palmeros están enfrentando múltiples desafíos y estos problemas están afectando gravemente la producción agrícola y ganadera en La Palma y poniendo en peligro la viabilidad de muchas explotaciones”.

“El Cabildo de La Palma seguirá apoyando y respaldando a este sector siempre que pueda ya que supone una parte vital de nuestra economía local y regional y proporciona alimentos y otros productos a nuestra comunidad. Además, es una fuente importante de empleo y contribuye a la conservación del medio ambiente y al paisaje rural”, añadió.

Por su parte, el presidente de Cocampa, Miguel Ángel Álvarez, agradeció la implicación y ayuda del Cabildo de La Palma a través de esta subvención que supone “algo muy valioso para los 1.200 agricultores asociados de esta Cooperativa en estos tiempos difíciles y que nos permitirá seguir trabajando por el campo palmero. Sin duda alguna, nos ayudará a superar algunos de estos obstáculos y a seguir

proporcionando alimentos y otros productos de alta calidad a nuestra comunidad”.

El Periódico de Canarias

PORTADA

EL CABILDO APOYA AL SECTOR AGRARIO PALMERO CON UNA SUBVENCIÓN DE 50.000 EUROS A COCAMPA

El Cabildo de La Palma apoya al sector agrario palmero con una subvención de 50.000 euros a la Sociedad Cooperativa del Campo Palmero (Cocampa) para respaldar al sector que vive unos tiempos críticos



El presidente Mariano Zapata señala que “el sector agrario de nuestra Isla está pasando por un momento muy difícil. Los agricultores y ganaderos palmeros están enfrentando múltiples desafíos y estos problemas están afectando gravemente la producción agrícola y ganadera en La Palma y poniendo en peligro la viabilidad de muchas explotaciones”.

“El Cabildo de La Palma seguirá apoyando y respaldando a este sector siempre que pueda ya que supone una parte vital de nuestra economía local y regional y proporciona alimentos y otros productos a nuestra comunidad. Además, es una fuente importante de empleo y contribuye a la conservación del medio ambiente y al paisaje rural”, añadió.

Por su parte, el presidente de Cocampa, Miguel Ángel Álvarez, agradeció la implicación y ayuda del Cabildo de La Palma a través de esta subvención que supone “algo muy valioso para los 1.200 agricultores asociados de esta Cooperativa en estos tiempos difíciles y que nos permitirá seguir trabajando por el campo palmero. Sin duda alguna, nos ayudará a superar algunos de estos obstáculos y a seguir proporcionando alimentos y otros productos de alta calidad a nuestra comunidad”.

Enlace al audio de la noticia: <https://www.elperiodicodecanarias.es/el-cabildo-apoya-al-sector-agrario-palmero-con-una-subvencion-de-50-000-euros-a-cocampa/>

EL CONCURSO DE ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA AGROCANARIAS REÚNE EN FUERTEVENTURA 16 MUESTRAS DE 11 ALMAZARAS

La consejera Alicia Vanoostende destaca el esfuerzo de los cultivadores por “poner en marcha una producción de aceite que garantiza una máxima calidad a los consumidores”

El Hotel El Mirador de Fuerteventura, en Puerto del Rosario, acogió la



presentación de la séptima edición del Concurso de Aceite de Oliva Virgen Extra Agrocanarias 2023, un certamen organizado por el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria (ICCA) que promueve la comercialización del aceite producido en las islas y da a conocer entre los consumidores la alta calidad de esta producción.



Para esta ocasión han concurrido 16 muestras de aceite, pertenecientes a 11 almazaras, que competirán por una de las tres medallas del certamen. En concreto, de las muestras recibidas, cinco de ellas pertenecen a almazaras situadas en Tenerife; otras cinco a Fuerteventura; tres a Gran Canaria; dos a El Hierro; y una a La Palma.

Un total de 12 catadores serán los encargados de seleccionar los mejores aceites que podrán optar a tres medallas: Gran Medalla de Oro y 'Mejor aceite de oliva virgen extra 2023', Medalla de Oro y Medalla de Plata. Además, también se otorgará la distinción especial del jurado al 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra Ecológico de Canarias 2023 y la de Mejor Imagen y Presentación 2023', en el que se valorarán todos los elementos que forman parte del etiquetado, incluido el diseño de la botella.

Además, el aceite que obtenga la calificación de 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra de Canarias 2023' será protagonista de un reportaje, que se

remitirá a las revistas especializadas, además de publicarse en la web del ICCA.

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, Alicia Vanoostende; el director del ICCA, Basilio Pérez; y el consejero de Economía del Cabildo de Fuerteventura, Juan Nicolás Cabrera, destacaron “el enorme esfuerzo de los cultivadores, que cada día trabajan por lograr un producto de máxima calidad”.

La responsable regional del área puso de manifiesto “la importancia del aceite como un producto que tiene cada vez mayor difusión y conocimiento, con un cultivo del olivo que se incrementa en Canarias en zonas de medianías que se van abandonando, por eso es una posibilidad para luchar contra el cambio climático y la erosión de los suelos; es un cultivo rentable por el que tenemos que seguir apostando y buscando alternativas a los cultivos tradicionales”. Asimismo, destacó que Fuerteventura “tiene el mejor aceite de oliva en Agrocanarias 2022, con un gran futuro en el ámbito agrario gracias a productos de tanta calidad como el aceite o los quesos”.

Por su parte, el consejero de la Administración insular agradeció la presencia de la consejera y señaló que Fuerteventura “ha destacado en los concursos Agrocanarias 2022 con las mejores producciones en queso y aceite, una muestra más de la preocupación y la dedicación de la isla al sector primario”.



FUERTEVENTURA SE CONVIERTE ESTA SEMANA EN LA MECA CANARIA DEL ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA

Un aceite majorero ganó el mayor galardón en la pasada edición del certamen



El Hotel El Mirador de Fuerteventura acogió ayer martes la presentación de la séptima edición del Concurso de Aceite de Oliva Virgen Extra Agrocanarias 2023. Un certamen organizado por el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria que promociona la comercialización del aceite producido en las islas y da a conocer entre los consumidores la alta calidad de esta producción.

Para esta ocasión han concurrido 16 muestras de aceite, pertenecientes a 11 almazaras, que competirán por una de las tres medallas del certamen. En concreto, de las muestras recibidas, cinco de ellas pertenecen a almazaras situadas en Tenerife; otras cinco a Fuerteventura; tres a Gran Canaria; dos a El Hierro; y una a La Palma. La consejera de Agricultura del Gobierno de Canarias, Alicia Vanoostende, subrayó la

importancia del consumo de producto local.

Un total de 12 catadores serán los encargados de seleccionar los mejores aceites que podrán optar a tres medallas: Gran Medalla de Oro y 'Mejor aceite de oliva virgen extra 2023', Medalla de Oro y Medalla de Plata. Además, también se otorgará la distinción especial del jurado al 'Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra Ecológico de Canarias 2023 y la de Mejor Imagen y Presentación 2023', en el que se valorarán todos los elementos que forman parte del etiquetado, incluido el diseño de la botella.

El vicepresidente y consejero de Economía del Cabildo, Juan Nicolás Cabrera, quiso también recordar que fue precisamente un aceite majorero el que se llevó el premio gordo el pasado año. Un enorme esfuerzo, el de los cultivadores de la isla, que trabajan cada día por lograr un producto de máxima calidad.

NUEVOS CURSOS DE FORMACIÓN PARA EL SECTOR PRIMARIO

Se impartirán durante la última semana de enero y la primera de febrero en horario de tarde



El Cabildo de Lanzarote, a través del área de Agricultura y Ganadería

que coordina Andrés Stinga, continúa con su apuesta por la formación en competencias para el sector primario de la isla con diferentes cursos enfocados en especializar a profesionales y trabajadores del sector, aumentando su competitividad.

Las próximas formaciones que se impartirán durante finales de este mes de enero y principios del próximo mes de febrero son un curso sobre "Prevención de riesgos laborales en el sector agropecuario", y "Sistemas de Riego y Fertirrigación".

El primero de ellos cuenta con una duración de 25 horas y tendrá lugar del 23 al 30 de enero en horario de 16 a 20 horas a excepción de los días 23 y 24, en los que el horario de finalización será a las 20:30 horas. El mismo tendrá un coste de 33,75 euros y el periodo de inscripción comprende entre el 16 y el 20 de enero en horario de 7 a 12 horas en la oficina de la Granja Agrícola Experimental.

Por su parte, el segundo contará con un total de 20 horas de formación y se desarrollará del 31 de enero al 6 de febrero en idéntico horario, de 16 a 20 horas y con un coste de 27 euros. El periodo de inscripción comprende del 23 al 27 de enero y será en el mismo lugar, la oficina de la Granja Agrícola Experimental.

El consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca del Cabildo de Lanzarote, Andrés Stinga, anima a participar en estos cursos que tratan de dotar de una cualificación profesional a sus asistentes, y recuerda la importancia de este tipo de especializaciones para "dotar al sector primario de la Isla de una mayor competitividad."



Ambas formaciones se impartirán en la calle Paraguay, 29 de Arrecife y para ampliar la información se podrá contactar a través de los teléfonos 625 285 490 / 928 598 500 (ext. 3631 / 3601 / 3622).

Este año hay más de 15 acciones formativas previstas y estas se irán publicitando en la página web del Cabildo de Lanzarote, en el apartado del Servicio Insular Agrario, Cursos y formación: <https://www.cabildodelanzarote.com/servicio-insular-agrario/cursos-y-formacion>.



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

GOBIERNO DE CANARIAS

Resolución de la Viceconsejería de Sector Primario, por la que se resuelve la concesión de ayudas para paliar las consecuencias de la erupción volcánica en La Palma de septiembre de 2021, en la Acción III.5 del POSEI al consumo humano de carne fresca 2021

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/e6fec6e3-2eb9-46ca-a13d-36b9eb06e019>

Resolución DG Agricultura concesión provisional Acción I.5 Ayuda a los productores tradicionales de tomate invierno

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/e6232705-3964-43b3-a961-86571d0503a5>

BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS

III. Otras Resoluciones - Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo

194 Secretaría General Técnica.- Resolución de 4 de enero de 2023, por la que se dispone la publicación de la Adenda al Convenio de Cooperación suscrito entre la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo, el Servicio Canario de Empleo y la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Fuerteventura para la gestión del procedimiento

de justificación de la Línea Covid de ayudas directas a personas autónomas y empresas prevista en el Título I del Real Decreto-ley 5/2021, de 12 de marzo, de medidas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial en respuesta a la pandemia de la COVID-19, financiada por el Gobierno de España.

<http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2023/012/002.html>

195 Secretaría General Técnica.- Resolución de 4 de enero de 2023, por la que se dispone la publicación de la Adenda al Convenio de Cooperación suscrito entre la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo, el Servicio Canario de Empleo y la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Gran Canaria para la gestión del procedimiento de justificación de la Línea Covid de ayudas directas a personas autónomas y empresas prevista en el Título I del Real Decreto-ley 5/2021, de 12 de marzo, de medidas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial en respuesta a la pandemia de la COVID-19, financiada por el Gobierno de España.

<http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2023/012/003.html>

196 Secretaría General Técnica.- Resolución de 4 de enero de 2023, por la que se dispone la publicación de la Adenda al Convenio de Cooperación suscrito entre la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo, el Servicio Canario de Empleo y la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Lanzarote y La Graciosa para la gestión del

procedimiento de justificación de la Línea Covid de ayudas directas a personas autónomas y empresas prevista en el Título I del Real Decreto-ley 5/2021, de 12 de marzo, de medidas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial en respuesta a la pandemia de la COVID-19, financiada por el Gobierno de España.

<http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2023/012/004.html>

197 Secretaría General Técnica.- Resolución de 4 de enero de 2023, por la que se dispone la publicación de la Adenda al Convenio de Cooperación suscrito entre la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo, el Servicio Canario de Empleo y la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Santa Cruz de Tenerife para la gestión del procedimiento de justificación de la Línea Covid de ayudas directas a personas autónomas y empresas prevista en el Título I del Real Decreto-ley 5/2021, de 12 de marzo, de medidas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial en respuesta a la pandemia de la COVID-19, financiada por el Gobierno de España.

<http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2023/012/005.html>

198 Secretaría General Técnica.- Resolución de 4 de enero de 2023, por la que se dispone la publicación del Convenio de Cooperación entre la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo y la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y

Navegación de Santa Cruz de Tenerife para la gestión del procedimiento de subvenciones con carácter de emergencia a las empresas y personas autónomas para mitigar los perjuicios económicos derivados de la persistencia de la paralización de la actividad desde el segundo hasta el cuarto trimestre del año 2022, ocasionados por las erupciones volcánicas en la isla de La Palma.

<http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2023/012/006.html>



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060